

EINLADUNG ZUR AKTION DREIKÖNIGSSINGEN 2022

Liebe Kinder und Jugendliche ...

- Sternsinger bringen Segen!
- Sternsinger verändern die Welt!
- Sternsingen macht Spaß!

Das sind doch wirklich drei gute Gründe, dass auch IHR Segensbringer werdet und bei der Sternsingeraktion 2022 dabei seid.

„GESUND WERDEN, GESUND BLEIBEN – EIN KINDERRECHT WELTWEIT“ lautet diesmal das Thema. Gerade in der aktuellen Zeit ist Gesundheit besonders wichtig für uns alle. In vielen Teilen der Welt sind die Kinder besonders von der Pandemie betroffen. Sie sind auf die Unterstützung durch die Hilfsprojekte der Sternsinger angewiesen.

Deshalb brauchen wir Euch als Segensbringer, denn auf Euch verlassen sich die Kinder, denen es nicht so gut geht.

Da aufgrund der geltenden Coronaregeln eine Sternsingeraktion wie in den früheren Jahren mit einem persönlichen Besuch der Sternsinger nicht möglich ist, wollen wir – wie bereits beim letzten Mal – Sternsingerbriefe verteilen. Ihr bekommt dazu von uns das nötige Material (Segensaufkleber, Spendentüte, Flyer und Dankbild). Die Sachen packt ihr in einen Umschlag, den ihr ganz nach Euren eigenen Ideen bemalen dürft. Dazu gibt es eine Adressliste mit den Haushalten, bei denen ihr Eure Segenswünsche in der ersten Januarwoche in den Briefkasten werfen sollt.

Wir würden uns freuen, wenn wieder viele Kinder bei der Aktion mitmachen.





ANMELDUNG ZUR AKTION DREIKÖNIGSSINGEN 2022

NAME

GEBURTSDATUM

GGF. NAME GESCHWISTERKIND

GGF. GEBURTSDATEN GESCHWISTERKIND

GGF. NAME GESCHWISTERKIND

GGF. GEBURTSDATEN GESCHWISTERKIND

TELEFON

E-MAIL

- WIR SIND DAMIT EINVERSTANDEN, DASS BILDER, DIE IM RAHMEN DER AKTION DREIKÖNIGSSINGEN 2022 GEMACHT WERDEN, FÜR DIE PRESSEARBEIT DER PFARREI MARIA SCHUTZ (AMTSBLATT, HOMEPAGE ...) VERWENDET WERDEN DÜRFEN.
- WIR SIND DAMIT EINVERSTANDEN, DASS DIE HIER ANGEgebenEN DATEN ZUM ZWECHE DER DURCHFÜHRUNG DER AKTION DREIKÖNIGSSINGEN VERARBEITET WERDEN.

DATUM

UNTERSCHRIFT EINER/S ERZIEHUNGSBERECHTIGTEN

Bitte vollständig ausfüllen und bei den Organisatoren, im Gottesdienst oder im Pfarrbüro abgeben.

